

[Freiwillige Feuerwehr](#)

Freiwillige Feuerwehr: Besondere Spende für die Feuerwehr Juist

Beigetragen von JNN am 22. Mai 2025 - 13:42 Uhr

Eine besondere Spende erhielt kürzlich die Feuerwehr Juist von Björn und Tina Bolte, den Betreibern des Hotels „Friesenhof“ auf Juist. Im Rahmen einer Tombola, die zum Jahreswechsel viel Freude unter den Hausgästen verbreitet, wurden zum abgelaufenen Jahr Lose zu Gunsten der Feuerwehr Juist verkauft.

Die erzielte Summe erlaubte es nun, von der Wehr benötigte Rettungswesten für Einsätze in Gewässernähe zu beschaffen. Nicht selten sind die Mitglieder der Wehr auf Booten und Steganlagen gefordert. Durch die Spende des Traditionshauses nun sogar mit der notwendigen Sicherheit für die Einsatzkräfte. Die neuen Westen gehören zur festen Beladung des neuen Hilfeleistungslöschfahrzeugs, welches zum kommenden Jahreswechsel erwartet wird. Bis dahin wird das Rettungsmittel vorerst auf dem derzeit erstaurückenden Fahrzeug verlastet.

Es ist nicht die erste Spende, die die Wehr vom Hotel „Friesenhof“ entgegen nehmen darf. Die Feuerwehr Juist dankt dem Betreiberpaar für diese Form der Anerkennung. Unser Foto zeigt die Chefin des Hotels, Tina Bolte, inmitten der Mitglieder der Inselwehr bei der Übergabe der neuen Westen beim Übungsabend.

TEXT UND FOTO: AREND JANSSEN-VISSER

Article pictures

